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Assunto: CONGRATULAÇÕES com a Escola 
Estadual Dom Bosco pelo excelente desempenho 
alcançado no IDEB – Índice de Desenvolvimento da 
Educação Básica, no ano de 2016. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores: 

 

O IDEB foi elaborado para medir o desenvolvimento da Educação Básica, 
considerando que o ensino ideal é aquele em que todas as crianças e adolescentes tem acesso 
ao ensino, não desperdiçam tempo com repetências, não abandonam a escola e aprendem. 

Para medir essa evolução da Educação Básica, o IDEB considera o rendimento 
escolar e as médias de desempenho dos alunos das escolas, que são apontados pelo Censo 
Escolar da Educação Básica e pelo SAEB e a Prova Brasil, respectivamente.  

A Escola Estadual Dom Bosco é um claro exemplo dessa evolução da Educação, 
o que foi demonstrado através do avanço no último IDEB calculado, alcançando a nota 6,4. 
Esse avanço, com certeza, se deve ao empenho de cada um que compõe o corpo escolar, 
diretoria, professores, funcionários e alunos. 

A Escola Estadual Dom Bosco iniciou suas atividades em 11/08/1989, atualmente 
atende 400 alunos nos períodos, Matutino e Vespertino, do 1º Ano do Ensino Fundamental ao 
3º Ano do Ensino Médio, num total de 17 turmas e, tendo como Gestor o Prof°. Gercino 
Moreno dos Santos, e as Coordenadores Profªs. Vagna Martins Fernandes Lino e Valdirene 
Aparecida Gonçalves. 

Consta em seu quadro de funcionários ao todo 44 (quarenta e quatro) servidores, 
distribuídos na Diretoria, Coordenação Pedagógica, Professores de diversas áreas/disciplinas, 
Técnicos Administrativos e Laboratório, Auxiliares de Limpeza, Merendeiras e Vigias, que 
buscam sempre fazer o melhor para os alunos e comunidade escolar.  

A Instituição criou seu Conselho (CDCE) em 12/02/2002, composto por 
representantes de Pais, Professores e Funcionários que muito contribui com o bom 
funcionamento da escola. 

A elevação do IDEB é o espelho de ações bem realizadas e desenvolvidas com 
muito amor e dedicação, por pessoas realmente comprometidas com a educação do município. 

Os resultados demonstram o grau de preocupação que a comunidade escolar tem 
em relação ao desenvolvimento educacional no município, em especial, gestores, professores 
e funcionários, responsáveis mais diretos pelo desempenho. Mesmo entendendo que há 
diferentes realidades socioeconômicas nas escolas, o índice demonstra a busca por dois 
importantes conceitos para a qualidade da educação: aprovação e média de desempenho dos 
estudantes em língua portuguesa e matemática.  



Por isto, é sempre bom ressaltar a importância em atingir os índices instituídos 
para que a educação brasileira alcance o mesmo patamar educacional da média dos países 
desenvolvidos; ao mesmo tempo em que se busca uma educação de boa qualidade e inclusiva, 
capaz de por todo o país no mesmo patamar do processo de desenvolvimento sustentável que 
uma nação democrática exige. 

Todos os esforços em ter uma educação de qualidade, que forme excelentes 
cidadãos/ãs, que seja instrumento de desenvolvimento e de transformação social, ficam 
recompensados quando os resultados são satisfatórios, seja na aferição da qualidade de cada 
escola ou em cada rede de ensino. 

Como parlamentar, trabalhadora, lutadora social e cidadã, expresso toda a minha 
admiração aos que lutam em defesa da escola pública de qualidade, cujas preocupações 
estejam voltadas para as relações sociais, ambientais e culturais; que defenda a qualificação 
profissional; e que aponte para a construção de uma nação mais solidária e justa. 

Assim, parabenizamos a todos que colaboraram com a evolução do IDEB da 
Escola Estadual Dom Bosco, desejando que melhore a cada ano, para que possamos oferecer 
uma educação digna às nossas crianças e jovens. 

Ante o exposto e atendidas as formalidades regimentais, a Vereadora que a esta 
subscreve REQUER que fique constando da Ata da Sessão Ordinária de 27 de junho do ano 
em curso, esta MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES, enviando-se cópia da presente à Escola 
Estadual Dom Bosco. 

 
Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha. 
Alta Floresta – MT. 22 de junho de 2017.    

 

 

 

Elisa Gomes Machado 
Vereadora  


